

C9

Love Me, Hate Me

Von -Saika-

Kapitel 66:

Irgendwann waren wir dann schon soweit, dass wir beide nur noch in Boxershorts dalagen. Wir wussten selbst nicht genau wie das passiert war, aber es war so. Benebelt von all der Liebe und Zärtlichkeit. Wie in Trance hatten wir uns weiter ausgezogen, bis zu diesem Punkt und kuschelten weiter. Ich war so glücklich. Ich wollte nicht, dass dieses Gefühl jemals aufhört. Wollte ewig in seinen Armen liegen bleiben, ihn ewig weiter küssen, ewig seine Haut auf der Meinen spüren. Ich spürte sein erregtes Glied, doch es störte mich nicht weiter. Ich war ja selbst erregt von unserem Gekuschel. Jedoch spürte ich schon bei der Massage, als er auf mir saß, dass er erregt war. Wahrscheinlich, weil er meinen gut durchtrainierten Oberkörper sah und da musste ich auch wieder an die Umkleidekabinen beim Fußball denken, wie er sich damals verhalten hat und ich mich einmal gefragt habe, ob er nen Steifen hat und schließlich nur dachte, dass ich mich verguckt hab. Ich weiß nicht, was passiert wäre, wenn die Kuschelei so weitergegangen wäre. Wahrscheinlich hätte man es nicht mehr Kuschelei nennen können, aber Fire unterbrach das Ganze. Nicht ganz freiwillig. „Heute ist Luris Futterparty. Wenn wir rechtzeitig hin wollen, müssen wir jetzt los. Willst du noch hin? Black und Mia sind bestimmt auch dort...“, sprach Fire und schaute mich mit seinen tiefblauen Augen an. Mit so einem lieblichen, sanften Gesichtsausdruck. Ich wäre am liebsten dort geblieben, hätte mich einfach fallen lassen, so wie ich es an dem Tag wollte, als er mich vor dem Auto rettete. Wollte ihm gehören, nicht nur mit meiner Seele, auch mit meinem Leib... Aber ich hatte Luri versprochen zu kommen. „Wir müssen hin. Zumindest ich, hab´s ihr gestern am Telefon versprochen.“ „Also gut. Auf ins Gefecht, hm?“, sagte er fröhlich und ging schließlich von mir runter und zog sich an. Auch ich stand auf und zog mich wieder an. Dann gingen wir los...

am Morgen bis zum späten Nachmittag bei Black Rose zu Hause

Black wollte den ganzen Tag schon nicht zur Schule. Gestern war es so demütigend und peinlich gewesen und dann auch noch Mia...Was, wenn sie dann wieder zur Superschlampe mutiert wäre, obwohl sie wieder die alte Black Rose werden wollte? Dass die Schule ausfällt war ihr also nur recht! Sie beschloss das Chaos vom vorigen Tag aufzuräumen. Überall lagen noch Fotos und nasse Taschentücher rum und an ihrem Spiegel stand immer noch: HALLO SUPERSCHLAMPE!!!

Im Laufe der Zeit kam sie in einen richtigen Putzfimmel und entrümpelte gleich ihre Schränke und Schubladen. Als sie ihre Mappe von altem Müll befreite, fiel ein kleiner Zettel heraus. „Nanu? Was is denn das?“, fragte sich Black, hob den Zettel auf und las ihn. Es war der Zettel, den Luri-chan ihr am Montag geschrieben hatte, als alles noch normal war. Sie war noch mit Tai zusammen gewesen, Mia kannte sie noch nicht und mit Luri hatte sie sich auch noch nicht gestritten. Die ganze Clique war noch zusammen gewesen. Da war sie noch der Star der Schule und bei allen beliebt. Sie überlegte lange, ob sie eventuell trotzdem hin geht, um sich bei allen für ihr Verhalten und das, was passiert ist, zu entschuldigen. Auch wenn sie danach gleich wieder geht. Es wäre wohl die beste Gelegenheit, weil dort alle sein werden, die ihr wichtig sind. Dort werden keine anderen Leute sein, außer ihren früheren Freunden und dort könnte sie ganz in Ruhe mit ihnen reden.

Zur notwendigen Uhrzeit machte sie sich fertig um auf die Party von Luri-chan zu gehen. Sie verdeckte mit Make-up ihre Augenringe, schminkte sich sonst aber kaum. Sie machte sich einen Pferdeschwanz und ließ auf jeder Seite ihres Gesichts jeweils eine schmale Haarsträhne heraushängen. Sie zog eine ganz normale Jeans und einen sportlichen, grauen Pullover an, sowie Turnschuhe und machte sich dann auf den Weg zu Luri...